



今回は深力（深謝する力）です。深謝とは、文字通り深く感謝する力です。保護者の皆様、学校応援隊の皆様、2学期は大変お世話になりました。度重なる呼びかけに快く応えていただき、東野小学校の学びが広く、深く、豊かに広がっていくのを感じました。本当にありがとうございました。3学期もワクワクするようなイベントを子供たちとともに考えていきたいと思います。どんどんお声を掛けますので、是非とも力を貸していただければ大変嬉しいです。それでは、お風邪など召されませぬよう良い年をお過ごしください。1月7日に元気な子供たちに会えることを楽しみにしています。

## 2学期の終業式を行いました！

2学期の終業式で校長先生から「自分の勉強の仕方」についてお話をありました。「90点以上を目指し、何が良かったのか(GOOD)、何が良くなかったのか(BAD)、次どうするか(NEXT)」の大切さについて教えていただきました。子供たちからは、自分の学習スタイルをつかめてきたという声が多くあがりました。3学期にはつかめてきた学習スタイルで学習を進め、90点以上の目標も達成してほしいと思います。終業式の後、2学期の皆勤賞の表彰を行いました。2学期は9名が1日も休まず(出席停止を除く)登校しました。とても立派なことだと思います。3学期はさらに多くの皆勤賞が出ることを楽しみにしています。



今年も大変お世話になりました。ありがとうございました。

# 東野ふれあい餅つきフェスを開催しました！

全校、職員、地域の方が参加した餅つきフェスを開催しました。たくさんついて、たくさん丸め、児童や職員、地域の方へ配付しました。年明けには、鏡開きを行い、みんなでぜんざいを食べて歳神様の力をいただきたいと思います。



## 門松を作っていました！



小川宏昭さんに来ていただき、立派な門松を作っていました。東野小学校の正門に飾っておりますので、お近くに来られた際にはご覧ください。材料提供等多くの方のご協力に深謝です。

## 1月9日は道徳参観日

1月9日（金）の授業参観は、全学年道徳科の授業を行います。心を豊かにし、「自分を大切に まわりを大切にできる わくわく ほかほかがあふれる」児童を育てていきたと思い、道徳の参観授業及び学級懇談会、役員決めを次の通り行います。ご多用とは存じますが、ご参加いただけますようご案内申し上げます。道徳の授業は地域の方々へも公開しております。ぜひ、ご来校ください。

【日程】ベルマーク整理（図工室） 13：20～13：55

授業参観 （各教室） 14：00～14：45

学級懇談会 （各教室） 14：50～15：30

役員決め （ランチルーム） 15：30～

☆児童下校 15：00（バス下校15：15）

☆お車は校内駐車場及び町駐車場に駐車してください。

学年	主題名	資料名
1年生	こころのコントロール	きいろのベンチ
2年生	よいおこないとは	おかあさんとのやくそく
3・4年生	家族の心	お母さんの請求書
5・6年生	自分を見つめる	勇太への宿題